



# Presseinformation

Datteln, 14. Oktober 2021

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

---

## Stipendiat\*innen stellen sich im Forum des Berufskollegs Ostvest vor Nachwuchstalente der Musikschule der Stadt Datteln präsentieren sich live und stellen ihr Können vor – Bewerbung für neue Stipendiumsplätze

Im November präsentieren sich Stipendiat\*innen der Musikschule traditionell live vor Publikum. Neue Bewerber\*innen erhalten bei diesem Vorspiel die Gelegenheit, ihr Können unter Beweis zu stellen und eventuell einen der begehrten Stipendiumsplätze zu erhalten. Am **Freitag, 12. November 2021**, um 18 Uhr ist es wieder soweit: beim nächsten Stipendiumskonzert im Forum des Berufskollegs Ostvest. Der Eintritt ist frei. Es gilt die 3G-Regel.

„In diesem Jahr finde ich es besonders schön, dass wir Bewerber\*innen aus sehr unterschiedlichen Instrumentengruppen haben, die sich für die begehrten Stipendiumsplätze bewerben“, sagt Musikschulleiterin Kristin Seifert. Außerdem treten Stipendiati\*innen an, die Klavier, Euphonium und Akkordeon spielen, um ihr Stipendium zu verlängern. Einige Nachwuchsmusiker\*innen bewerben sich zum ersten Mal um einen Stipendiumsplatz – dabei geht es um Querflöte, Trompete und Saxophon.

„Das Konzert ist für alle Schüler\*innen der Höhepunkt des Jahres. Endlich können sie zeigen, wie weit sie gekommen sind“, sagt Musikschulleiterin Kristin Seifert und betont: „Die Bewerber\*innen sind schon jetzt sehr aufgereggt, schließlich haben die meisten seit anderthalb Jahren nicht vor Publikum vorgespielt. Das wird eine besondere Herausforderung.“ Im vergangenen Jahr musste das Stipendiumskonzert coronabedingt leider digital stattfinden. Die Kandidat\*innen haben sich per Video um einen Stipendiumsplatz beworben.

„Dieses Jahr gibt es auch einen kleinen Generationswechsel“, erläutert Kristin Seifert, „die beiden ältesten Stipendiat\*innen geben in diesem Jahr quasi ihr Abschlusskonzert, bewerben sich nicht mehr. Dafür rückt die neue Generation nach; die jüngste Bewerberin ist gerade mal 10 Jahre alt.“

**Der Verein der Freunde und Förderer der Musikschule der Stadt Datteln e.V.  
unterstützt das Stipendiumskonzert finanziell**

In der Vergangenheit haben Sponsor\*innen mit einem finanziellen Beitrag ermöglicht, dass qualifizierte Schüler\*innen der Musikschule der Stadt Datteln im Rahmen eines Stipendiums nach entsprechenden Richtlinien gefördert werden konnten. Diese Förderung übernimmt seit dem Jahr 2013 der Verein der Freunde und Förderer der Musikschule der Stadt Datteln e.V.